

Laudatio

Wilfried Gombocz

Herr Wilfried Gombocz wohnt am südöstlichsten Eck Österreichs in Laafeld bei Bad Radkersburg. In diesem Gebiet setzt er sich sehr für den Schutz der Natur ein.

Ganz besonders liegen ihm die Narzissenwiesen am Herzen. Da sich seit seiner Jugend die Zahl der Narzissen stark reduziert hat, ließ er auf eigene Kosten tausende Wiesennarzissen von den Wiesen des Naturschutzbundes nachzüchten und von Schülerinnen und Schülern auspflanzen. Ergänzend dazu organisierte er einen Spendenaufruf, um noch mehr dieser Wiesen erhalten zu können. Diese erstrahlen nun jedes Frühjahr wieder ganz weiß durch tausende blühende Narzissen.

Herr Gombocz unterstützt die Arbeit des Naturschutzbundes auch als Musiker, denn er ist stets zur Stelle, wenn bei Veranstaltungen ein Drehorgelspieler benötigt wird. Darüber hinaus hat er dem Naturschutzbund mehrere naturschutzfachlich wertvolle Grundstücke übertragen und damit ein wertvolles Erbe für unsere Gesellschaft geschaffen. So konnten dank ihm ein drei ha großer Auwald im Biosphärenpark Untere Mur sowie eine große Streuobstwiese in Bad Radkersburg mit Info-Park unter die Obhut des Naturschutzbundes genommen werden.

Für seinen Einsatz für den Schutz unserer Natur verleiht der Naturschutzbund Herrn Wilfried Gombocz das Goldene Ehrenzeichen des Naturschutzbundes. Herzlichen Glückwunsch, Herr Gombocz!